

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

**Plus de 190 conseillers agricoles réunis à Drummondville pour la journée
« Innovez pour mieux accompagner »**

Drummondville, le 13 novembre 2025 — Près de 190 conseillers agricoles de partout au Québec se sont rassemblés hier au Best Western Hôtel Universel de Drummondville pour participer à la première édition de la Journée provinciale de réseautage « Innovez pour mieux accompagner », un événement coorganisé par les 13 réseaux Agriconseils et la Coordination services-conseils, en collaboration avec le CRAAQ.

Cette journée, placée sous le signe de l'innovation et de la collaboration, visait à renforcer les liens entre les conseillers agricoles issus de divers domaines (gestion, agroenvironnement, technique, transformation et mise en marché) tout en favorisant le partage d'expertise et de bonnes pratiques.

Une programmation inspirante et variée

Au fil de la journée, les participants ont assisté à plusieurs conférences et témoignages qui ont mis en lumière les transformations actuelles du milieu agricole et des services-conseils.

Le formateur et consultant Bruno Guglielminetti a ouvert la journée avec une conférence sur l'intelligence artificielle et le virage numérique, suivie de présentations inspirantes de Guillaume Ducharme (Centre multi-conseils agricoles) et Louise Lapointe (Groupe ProConseil) sur l'innovation organisationnelle.

L'après-midi a permis d'explorer de nouvelles approches d'accompagnement avec Aurélie Dumont (Université Laval), Samuel Comtois (Groupe PleineTerre inc.), Audrey Dionne et Lucie Rioux (JMP Consultants), ainsi que de participer à des ateliers de co-développement portant sur l'optimisation des organisations et les nouvelles façons de collaborer avec la clientèle.

La journée s'est conclue sur une note énergisante avec la conférence de Jasmin Bergeron (UQAM) sur l'effet WOW et l'expérience client.

Les réseaux Agriconseils : un soutien essentiel aux entreprises agricoles du Québec

Les réseaux Agriconseils accompagnent plus de 10 700 entreprises agricoles et soutiennent l'expertise de près de 1 400 conseillers, répartis au sein de 626 organisations. Ensemble, ils contribuent à verser près de 29 millions de dollars en aide financière chaque année pour appuyer le développement des entreprises agricoles du Québec.

Les aides financières offertes par les réseaux Agriconseils sont rendues possibles grâce au Programme services-conseils 2023-2028, en vertu du Partenariat canadien pour une agriculture durable, entente conclue entre les gouvernements du Canada et du Québec.



Partenariat canadien pour
une agriculture durable

Québec  Canada 

Un réseau tourné vers l'avenir

Cette première édition de la journée « Innovez pour mieux accompagner » a mis en lumière la contribution incontournable des conseillers agricoles à l'évolution du secteur agroalimentaire et à la vitalité économique des régions.

Elle a aussi rappelé combien le partage d'expertise, la collaboration et l'innovation demeurent au cœur du succès des entreprises agricoles et du développement du Québec rural.

Pour en savoir plus : www.agriconseils.qc.ca

– 30 –

Photos de l'événement disponibles sur demande.

Source :

Coordination services-conseils

Personne-ressource :

Audrey Lebrun

Chargée de projet

alebrun@coordination-sc.org

450 679-0540, poste 8707